

Rugby/24e journée du championnat national à XV/Soof-RCG (31-06), samedi au stade d'Erco

## Les Soofistes filent en demi-finale

S.A.M.  
Libreville/Gabon

**LE** Soof savait qu'il avait besoin d'une victoire face au RCG pour, non seulement assurer sa deuxième place, mais également accéder en demi-finale du championnat national à XV. En infligeant un cinglant 31-6 au Racing, samedi passé, les Soofistes ont réussi à atteindre ces deux objectifs. Grâce à leur jeu de possession, les hommes de Stanis Nembot ont pu plier le match dès la première période (21-3). Un résultat consécutif à trois essais et trois transformations. Contre une simple pénalité pour le RCG. En deuxième mi-temps, les choses ne changent pas. Le Soof ne relâche pas sa pression, ne concédant que trois autres points aux Bleu et Blanc.

Igor Ngouabila, entraîneur



Photo : BANDOMA / L'Union

du RCG, aura connu une année vraiment difficile. L'argument d'une équipe en mode apprentissage peut passer, mais il est loin d'expliquer l'incapacité à poser des problèmes à ses adversaires. Comme les statistiques le démontrent. Le Racing Club du Gabon termine la saison avec le plus mauvais bilan des six équipes engagées dans le championnat national, soit une seule victoire en dix rencontres.

A l'opposé, les Soofistes s'en tirent avec six victoires et quatre défaites en

dix matchs disputés. Des données qui justifient leur deuxième place au classement. Stanis Nembot et ses hommes attendent désormais les demi-finales avec impatience. Le titre de championnat après lequel ils courent depuis quelques temps dépend de leurs futures prestations contre le RCL, actuel leader, et des formations qui sortiront des barrages.

Selon le règlement de la Fédération gabonaise de rugby (Fégar), dans un championnat à XV de six équipes, les formations classées 1ère et 2e sont directement qualifiées pour les demi-finales. Les quatre autres passent par des matchs de barrage pour déterminer les adversaires des deux premiers qualifiés à l'issue de la phase régulière.

Rien donc n'est encore perdu pour le mal classé RCG.

**Stanis Nembot, entraîneur de Soof, a montré le chemin des demi-finales à ses hommes.**

## Golf/Championnat PGA

### Koepka gonfle ses muscles et son palmarès

AFP  
Bethpage/USA

**AVEC** quatre victoires lors des neuf derniers tournois du Grand Chelem, Brooks Koepka, vainqueur dimanche du Championnat PGA pour la deuxième année consécutive, s'affirme comme la nouvelle terreur du golf mondial.

A 29 ans, Koepka est entré dans l'histoire de son sport, au terme d'une semaine où il a de nouveau écoeuré ses adversaires par la puissance et la longueur de ses coups. Il est en effet devenu le premier double tenant du titre de deux tournois du Grand Chelem (Championnat PGA 2018 et 2019, US Open 2017 et 2018). Le Floridien, qui, pour se changer les idées et échapper à la pression pendant les tournois du Grand Chelem, soulève de la fonte en salle de musculation, a collectionné d'autres records à Bethpage, près de New York. Il a battu le record du parcours jeudi (63, -7), a bouclé le 2e tour avec un total de 128 (-12), sans précédent dans un tournoi du Grand Chelem, et comptait sept coups d'avance à l'issue du 3e tour, du jamais-vu dans l'histoire du Championnat PGA. Enfin, il a rejoint quatre anciens vainqueurs de l'épreuve -- Hal Sutton (1983), Ray Floyd (1982), Jack Nicklaus (1971) et Bobby Nichols (1964)-- qui, comme lui, ont passé les quatre tours en tête.

**QUATRE BOGEYS DE SUITE.** Mais dimanche, il a bien failli perdre pied et laisser échapper la victoire



L'Américain Bruce Koepka agé de 29ans, entre dans l'histoire de son sport.

Photo : DR

au profit de son grand ami, Dustin Johnson. Un scénario jugé improbable par la plupart des observateurs en début de journée, tant Koepka dominait son sujet et semble imperméable à la pression. Gêné par la vent, beaucoup moins serein, il a laissé revenir Johnson à un coup en enchaînant quatre bogeys entre les trous N.11 et N.14. Mais Johnson a perdu tout espoir avec deux bogeys sur les trous N.16 et 17. Koepka a connu une dernière alerte sur le dernier trou en se perdant dans un bunker, mais il s'est tiré d'affaire avec sang-froid pour s'imposer avec un total de 272 (-8), soit deux coups de moins que son dauphin (274, -6). " C'est peut-être la journée la plus stressante que j'ai jamais passée sur un parcours de golf dans toute ma carrière. Heureusement que cela s'est arrêté ", a souligné Koepka qui va passer à la première place du classement mondial, occupée jusqu'à présent par Johnson.

"DJ (Dustin Johnson, NDLR) m'a mis la pression, il a réussi un 4e tour incroyable.

Il a fallu que je me batte jusqu'au bout", a-t-il ajouté. "Ce titre a été difficile à aller chercher, c'est pour cela aussi que c'est la plus satisfaisante de mes quatre victoires en Grand Chelem. Je suis épuisé mentalement et physiquement", a admis Koepka. "J'ai fait ce que je devais faire, je n'ai aucun regret, car Brooks était le plus fort", a reconnu Johnson qui collectionne les 2e places en Grand Chelem (British Open 2011, US Open 2011, Masters et Championnat PGA 2019).

Avant de devenir la nouvelle référence des greens, Koepka a eu un parcours atypique pour un joueur américain. Il a fait ses gammes en Europe, sur le Challenge Tour, le circuit secondaire, en 2012 et 2013, avant de décrocher sa carte pour le circuit PGA en 2014. Elu meilleur joueur de l'année en 2018, Koepka n'a pas le charisme de Tiger Woods, son modèle qui a fait entrer le golf dans l'ère de la préparation physique. En début de semaine, il avait estimé que son palmarès méritait plus de respect : "

Si tout autre joueur que moi avait remporté trois titres du Grand Chelem en moins de deux ans, on aurait sorti des dollars à son effigie", avait-il

plaisanté, à moitié. Mais son triomphe de Bethpage semble l'avoir apaisé: "Les deux dernières années ont été incroyables à vivre, cela a

été très vite. C'est hallucinant de se dire que j'ai maintenant gagné quatre titres du Grand Chelem", a-t-il souri.



### COMMUNIQUE DE PRESSE

*Perturbations dans la desserte en d'électricité de Libreville*

Libreville, le 20 mai 2019 – Suite à la coupure d'électricité survenue samedi 18 mai à 22h30 dans la zone sud de Libreville (Mindoubé, SNI-Owendo, Cité COMILOG et Port d'Owendo), la SEEG exprime ses regrets à sa clientèle affectée par cet incident.

Cette coupure a été occasionnée par des perturbations atmosphériques enregistrées sur la ligne Haute Tension 20 kV qui dessert le Port d'Owendo.

Les équipes techniques SEEG ont été immédiatement mobilisées et la réalimentation progressive du réseau a débuté à 23 heures, pour s'achever dimanche à 21 heures.

La SEEG réitère ses excuses à sa clientèle.

**La Direction de la Communication**